

Serguei Lavrov et John Kerry plaident pour la reprise des conversations entre les parties en conflit en Syrie



Moscou, 7 mars, (RHC-PL).-Le ministre des Affaires étrangères de la Russie, Serguei Lavrov, et le Secrétaire Nord-américain d'État, John Kerry, ont fait des vœux pour la reprise dès que possible des conversations de paix entre les parties en conflit en Syrie.

Un communiqué du ministère russe des Affaires étrangères signale que lors d'une conversation téléphonique entre Serguei Lavrov et John Kerry, les deux parties ont souligné la nécessité de prévenir tout retard du processus de négociations coordonné par l'Envoyé spécial du Secrétaire Général des Nations Unies pour la Syrie, Staffan de Mistura.

Le communiqué du ministère russe des Affaires étrangères indique également que Serguei Lavrov et John Kerry ont qualifié de très positives les avancées faites concernant le cessez-le-feu dans le territoire syrien.

En leur condition de coprésidents du Groupe International de Soutien à la Syrie, les chefs de la diplomatie de la Russie et des États-Unis, se sont accordés à impulser les efforts pour garantir le bon déroulement des actions du groupe de travail sur des questions humanitaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/86440-serguei-lavrov-et-john-kerry-plaident-pour-la-reprise-des-conversations-entre-les-parties-en-confit-en-syrie>



Radio Habana Cuba